

ABSCHIED von BEPPO alias EDD



Der süsse Edd wurde nicht einmal 4 Jahre alt, als ihn das Schicksal ereilte und er einem Unfall zum Opfer fiel - wie uns voll Trauer die Adoptiveltern berichteten.
Der liebe Kleine war ausgesetzt worden und wurde im Oktober 2006 in einer verlassenen Gegend von einem Tierfreund gefunden und ins Tierheim gebracht.



Anfang 2007 kam er in eine Pflegefamilie und von dort holten ihn bald seine Adoptiveltern zu sich und taufte ihn Beppo.



Wie seine Pflegemutter feststellte, war er ein besonders Süsster mit viel Charme, der bei ihr ein abwechslungsreiches Leben führte voll Freude, Spass und mit vielen Freunden. "Er war der beste Hund - unglaublich sanft, zart, lebensfroh, albern, gescheit, sportlich und wunderschön". Wir alle behalten ihn in besonders liebevoller Erinnerung

